



日野市立平山中学校便り

やまぼうし

発行：日野市立平山中学校
校長 中山 良昭
日野市平山4-21-3
042-593-3015
令和6年12月4日 12月号

2学期を振り返って

校長 中山 良昭

12月になり、今年もあとわずかになってきました。12月というと「師走」と言われますが、「師走」の「師」とは僧侶のことで、12月には僧侶が各家庭を訪れ、新しいお札を檀家へ配ることが一般的な行事として行われていました。そのため、普段はお寺で修業をしている僧侶がこの時期だけは、あわただしく東西を馳せていました。「師」が走ることから「師走」という言葉の由来といわれています。12月は忙しい時期ではありますが、皆さんは、落ち着いた学校生活を送れるように心がけましょう。

今学期を振り返ると3年生の修学旅行では、京都・奈良を班でまとまって行動し、それぞれの課題解決に向けて取り組んでいました。2年生は職場体験で地域の事業所に出向き、「働く」ことの大変さと楽しさを体験してきました。1年生は、地域巡りを通して日野市の良さを調べ、班で行動してきました。7組は、移動教室で富士山の自然に触れ、学級で協力する楽しさを体験してきました。また、学校全体で行った合唱祭は、各学年の合唱や7組の合奏、吹奏楽部の演奏や有志合唱と、とても素晴らしい行事となりました。

今年の締めくくりにあたり、学校行事や学校生活をとおして頑張ったことやよかったこと、課題などを振り返り、新しい年を迎える準備をしましょう。

歯科講話

1年生を対象に歯科講話を11月8日（金）に実施しました。学校歯科医の橋本先生からは、かむことの大切さについて、食生活だけでなく、脳に刺激を与え、学習に良い効果があることや運動する上でも歯はとても重要であることをお話しいただきました。保健委員会が司会進行を進め、生徒にとって貴重な講演となりました。



○滝合小学校見学会○

11月21日（木）に滝合小学校6年生向けに学校見学会を実施しました。6年生の多くの児童は平山中学校に以前来たことがありましたが、授業見学後に生徒会長のビデオあいさつや学校行事・部活動紹介のビデオを鑑賞し、部活動の様子も見学し平山中学校への理解が深まったようでした。



○歯みがきウィーク○

保健美化委員会主催の歯みがきウィークが11月25日（月）～28日（木）に実施されました。生徒朝会で保健美化委員より呼びかけを行い、放送委員会の協力で給食後に音楽が流れる中、生徒たちは歯みがきを行っていました。



○花いっぱい運動○

2学期の保健美化委員会の活動で、「花いっぱい運動」を企画し、11月中旬と12月初旬にムスカリ50個 フリージア50個 チューリップ100個の球根をプランターに植えました。交代で水やりをして大切に育てていきます。



2025年の3月、4月頃に花が咲く予定ですので楽しみにしてください。

○部活動等の記録○

柔道部 東京都中学校新人女子体重別柔道選手権大会
第5位 2年女子

ハンドボール部 東京都中学校ハンドボール大会
第3位 女子

「ごみゼロ大作戦！！ごみ減量ポスター」コンクール
佳作 1年男子
入選 3年女子



○12月の主な行事○

- 12月 2日（月）～6日（金） 三者面談（全）
- 12月11日（水） 保護者会（1・2・7）
- 12月13日（金） 日野市立小中学校特別支援学級合同発表会（7）
- 12月19日（木） 多摩特研マラソン大会（7）
- 12月24日（火） 大掃除
- 12月25日（水） 終業式